

MOUSCRON

Une balade des plus inquiétantes

Le 27 octobre prochain, les conteurs du groupe des Fichaux vous invitent pour une soirée chargée de peur et de frissons.

● Arnaud SMARS

Pour sûr, les conteurs des Fichaux s'en sont donné à cœur joie pour préparer la

Nuit des Frissons, programmée le 27 octobre prochain à l'initiative de la cellule environnement de la Ville...

« Nous avons créé ce groupe en 2009, explique Fanny, animatrice à la cellule. Cette idée nous est venue dans le cadre de « Culture nature », une exposition d'art animalier. Nous accueillons tout le monde. Nous sommes un groupe très hétéroclite où tous les âges et toutes les professions se rencontrent. Notre point commun reste la passion de narrer des histoires. De plus, afin de nous améliorer, nous avons suivi des formations en écriture de contes ».

Depuis, les conteurs sont intervenus dans différentes organisations de la cellule environnement. « Nous avons conté lors de la nuit des Fichaux, lors de balades gourmandes au MIM ou de balades « nature » dans le domaine de la Fontaine bleue. Chaque année, nous essayons de participer à une nouvelle activité autour du thème de la na-



EdA - 201416860627

Vêtus de cape, les conteurs feront frissonner enfants et adultes tout au long du parcours.

ture », continue notre interlocutrice.

Balade inquiétante et frissonnante

Cette fois-ci, Ronald, Christine, Stéphanie, Laurent, Leticia, Guy, Marie-Rose, Dorothée, Laurence et Marie-Claire ont décidé de faire peur à leur public. Quatre jours avant Halloween, ils vous convient à la « Nuit des Frissons ».

« Nos auteurs voulaient changer une fois de style. Cela faisait un moment qu'ils souhaitaient aller vers l'épouvante. Cette année, ils ont pu s'en donner à cœur joie », rigole l'animatrice.

L'histoire du pauvre Monsieur Forrest, attaqué par son bonzai ; les aventures d'un paysan qui croise une mystérieuse femme dans son champ ; ou encore,

l'étrange déroulement d'un pique-nique en forêt un soir d'Halloween, voici un avant-goût des dix contes qui seront proposés lors de la soirée. De quoi mettre l'eau à la bouche, ou mieux encore, de donner la chair de poule sur les avant-bras.

« On promet une soirée où se mêleront épouvante et bons moments. Par exemple, à la fin de la balade, nous offrons aux participants une boisson soit chaude, soit froide. Nous insistons sur le fait que le parcours est accessible à tous. Les histoires font peur bien sûr, mais ne choqueront pas les jeunes enfants », conclut Fanny.

Le rendez-vous est donné ce 27 octobre, à 17 h 45, à la Rénovation Urbaine. Le parcours vous mènera alors jusqu'au parc Le noir en histoires. ■

► Paf : 2€. Réservations : 056 860 150

<http://lesconteursfichaux.webnode.fr>